

# *La 35e édition de la Fête du Feu commence à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 3 juillet, (RHC).- La 35e édition du Festival des Caraïbes connu sous le nom de «Fête du Feu » a commencé aujourd'hui dans la province de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays, où des participants de 42 pays échangeront des vues sur leurs cultures.

Il s'agit d'un des événements les plus importants de la région.

Les organisateurs de la rencontre ont précisé qu'au cours de cette édition, dédiée au 500e anniversaire de la fondation de Santiago de Cuba et aux Bahamas, comme pays invité d'honneur, l'on créera un Réseau de Carnavals des Caraïbes dans le but de mettre en valeur les expressions de la musique et de la danse de la région.

L'on a appris également que, dans le contexte de la Fête du Feu, le Prix International Casa del Caribe (Maison des Caraïbes) sera remis au poète cubain Waldo Leyva, à des fondateurs de la rencontre et au « junkanoo, expression de musique et de danse autochtone des Bahamas.

Le programme de la rencontre, qui prendra fin le 9 juillet, inclut également des colloques, des conférences, des présentations de livres, des ateliers de religiosité populaire, de musique, de narrative orale et de théâtre, ainsi que des tables rondes sur les traits caribéens qui identifient Santiago de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61304-la-35e-edition-de-la-fete-du-feu-commence-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**